

Gueberschwihr, le 23 septembre 2019

COMMISSION ENVIRONNEMENT – ECOLOGIE
et la Société d'Arboriculture de Guebwiller et environs

INVITATION

Conférence gratuite et ouverte à tout public

Vendredi 18 octobre 2019 à 18h

Conférence « Le potager du paresseux » par Didier HELMSTETTER

A l'Ecomusée d'Alsace Chemin du Grosswald, 68190 Ungersheim, salle des charpentiers



Sujet : La phénoculture mieux que la permaculture

Cultiver un potager sans pesticide, sans engrais et sans travail du sol serait à la portée de tous, selon Didier Helmstetter, ingénieur agronome qui publie "Le Potager du Paresseux" (Tana Editions). Sa recette : "**la phénoculture**".

Au lieu de travailler la terre, de l'ameubler, de la retourner, Didier HELMSTETTER propose tout simplement de la couvrir, avec du foin, voilà la clé de ce qu'il baptise ironiquement la "phénoculture", il nous racontera son expérience.

Dans l'attente de vous rencontrer, je vous prie d'agréer mes salutations les plus amicales.

Le Responsable de la Commission
Environnement - Ecologie

Baechler

Jean-Pierre BAECHLER

Attention les places sont limitées ! (50 personnes)